

vación de la misma a la posesión de estado o, en último término, a presunciones como la establecida en el artículo 68 de la Ley de 8 de junio de 1957 o la que deriva del expediente autorizado por el artículo 96 de la misma disposición legal.

Considerando que tanto el artículo 14 del Código Civil al disponer que los artículos 9, 10 y 11 se apliquen a las personas, actos y bienes de los españoles en territorios de diferente legislación civil, como el artículo 15, al establecer el sistema de reciprocidad, no formulán ninguna presunción de que la falta de declaración de regionalidad en un acto o contrato pueda interpretarse como síntoma de que la persona es no aforada si el otorgamiento tuvo lugar en el territorio de derecho común o viceversa, aforada si se verificó en provincia foral, ya que la presunción de vecindad no depende exclusivamente del lugar del otorgamiento del acto, sino que se determinará en base a las normas reguladoras de esta materia para, una vez lograda, saber la legislación aplicable en cuanto a sus derechos y deberes de familia, así como a su estado, condición y capacidad;

Considerando que todo ello revela la trascendencia que la vecindad tiene en la capacidad de la persona, y por eso el artículo 161 del Reglamento Notarial establece que se hará constar necesariamente en la comparecencia de la escritura cuando se otorgue fuera del territorio de su región, si bien —y dadas las dificultades antes vistas— el artículo 160 del mismo Reglamento indica que su expresión se hará por lo que le conste al Notario o resulte de las declaraciones de los otorgantes y de sus documentos de identidad, lo que no sucedió en la escritura primera de compra de la hoy vendedora, pues se omitió por el Notario tal circunstancia, limitándose a establecer la licencia del marido a tal acto, y de esta forma se inscribió en el Registro, lo que, de otra parte, no quiere decir que tal bien sea común de ambos cónyuges, pues las normas del artículo 1.401 del Código Civil y la presunción del 1.407 del mismo Cuerpo legal sólo juegan frente a esposos sometidos al régimen de gananciales, pero no en relación a aquellos que pudieran estar sujetos a otro diferente;

Considerando que de acuerdo con los artículos 1.320 del Código Civil y 7 de la Compilación Catalana, el régimen económico conyugal es inalterable durante el matrimonio, salvo aquellos casos en que la referida Compilación autoriza su modificación, sin que la posterior alteración de vecindad civil arrastre también el cambio de régimen económico matrimonial, según ha reiterado la jurisprudencia del Tribunal Supremo, especialmente en las sentencias de 24 de octubre de 1955 y 18 de noviembre de 1964, por lo que la falta de manifestación de conservación de regionalidad catalana que pudieran haber hecho los interesados ante el Encargado del Registro Civil de La Laguna tendrá, a efectos de este caso concreto, escasa trascendencia—máxime cuando parece que sólo residieron unos meses—, dado que lo que interesa saber no es la que pudieron ostentar en el momento de realizar la compra del inmueble en Canarias, sino la que efectivamente tenían en el momento de contraer matrimonio que determinaría, caso de ser catalán el marido, el sometimiento al régimen de separación de bienes, al no haber capítulos matrimoniales;

Considerando que con arreglo al artículo 68 de la Ley del Registro Civil habría que presumir la vecindad común del marido al ser hijo de padres sometidos a esa legislación, más como quiera que aparece probada a través del acta de notoriedad autorizada la residencia continuada de dicha persona desde los ocho años hasta los cincuenta y ocho, momento en el que, según certificado que se acompaña, contrajo matrimonio, sin que resulte declaración alguna de querer conservar su estatuto de origen, el transcurso de más de diez años en Barcelona, a partir de su mayoría de edad, obliga a considerarlo como aforado de esta región catalana, y lo mismo su cónyuge, de conformidad con el artículo 15 del Código Civil.

Considerando, por último, que al establecer el artículo 96 de la Ley de Registro Civil para la prueba de vecindad con simple valor de presunción, la práctica del expediente, cuyos trámites se contienen en los artículos 325 y siguientes del Reglamento, no agota los medios de prueba de residencia a estos efectos, ni que no pueda justificarse a través del acta de notoriedad regulada en el artículo 209 del Reglamento Notarial, y que, poco más o menos, exigen formalidades similares, en especial la prueba de posesión de estado, por lo que hay que concluir que al ser idóneo el medio empleado y probada la regionalidad catalana de los esposos procede la inscripción de la escritura de venta calificada, dado que el inmueble aparece inscrito en el Registro a nombre de la mujer, sin que resulte prejuzgada su naturaleza común o privativa por haberse practicado la inscripción con anterioridad a la reforma por Decreto de 17 de marzo de 1959, del artículo 95 del vigente Reglamento Hipotecario.

Esta Dirección General ha acordado revocar el auto apartado y la nota del Registrador.

Lo que, con devolución del expediente original, comunico a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 3 de julio de 1967.—El Director general, Francisco Escrivá de Romani.

Excmo. Sr. Presidente de la Audiencia Territorial de Las Palmas.

## MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 27 de junio de 1967 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 30 de mayo de 1967, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Ildefonso Rueda Martínez.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una, como demandante, don Ildefonso Rueda Martínez, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, sobre impugnación de acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 18 de enero y 22 de marzo de 1966, sobre señalamiento de haber pasivo, se ha dictado sentencia con fecha 30 de mayo de 1967, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con estimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Ildefonso Rueda Martínez, contra los acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 18 de enero y 22 de marzo de 1966, que anulamos y dejamos sin efecto, debemos declarar y declaramos el derecho del interesado a que en el señalamiento de su haber pasivo se incluya la gratificación de destino reconocida a los Cabos con sueldo de Sargento, en consecuencia a lo que mandamos se practique nuevo señalamiento que incluya la dicha gratificación, sin que por lo que atañe a las costas haya lugar a declaración especial en cuanto a las mismas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el referido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 27 de junio de 1967

MENENDEZ

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

## MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCIÓN de la 2.ª Jefatura de Construcción por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por los enlaces ferroviarios de Zaragoza, ramal I, Miraflores-Arrabal, grupo II, expediente de expropiación de urgencia, término municipal de Zaragoza.

Debiendo procederse a la expropiación forzosa por causa de utilidad pública de los bienes y derechos afectados en el término municipal de Zaragoza por las obras arriba indicadas, que por estar incluidas en la Ley de Desarrollo Económico y Social de 28 de diciembre de 1963 se benefician del procedimiento de urgencia prescrito por el artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, llevando implícita la declaración de utilidad pública y la necesidad de ocupación,

Esta 2.ª Jefatura de Construcción, en virtud de las atribuciones que le confiere la legislación vigente, ha resuelto señalar el día 5 del próximo mes de agosto, y hora de las diez de la mañana, para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes expresados, en los locales del excelentísimo Ayuntamiento de Zaragoza, sin perjuicio de proceder, a instancia de parte, a un nuevo reconocimiento del terreno.

El presente señalamiento será previa y debidamente notificado por cédula a los interesados que seguidamente se relacionan, los cuales podrán hacerse acompañar de sus Peritos y un Notario, sin perjuicio de ser publicado en el «Boletín Oficial del Estado», en el de esa provincia y en los diarios «El Noticiero» y «Heraldo de Aragón», así como expuesto en el tablón de edictos del indicado excelentísimo Ayuntamiento, a efectos de subsanación de posibles errores cometidos en la toma de datos.

Madrid, 11 de julio de 1967.—El Ingeniero representante de la Administración, Demetrio Ullastres.—Visto bueno: El Ingeniero Jefe, Buesa.—3.620-E.

## Relación que se cita

Número de la finca	Propietario	Vecindad	Cultivo	Paraje
1	Empresa Nacional Calvo Sotelo, S. A. ....	Zaragoza ....	Almacén .....	Miraflores.
2	Don Alfredo Torres Martín y don Angel Gasca Abadía .....	Idem .....	Cereal regadio de 1.ª ....	Idem.
3	Don Narciso Marcuello Tejedor .....	Idem .....	Hortalizas .....	Idem.
4	Don Antonio Marcuello Tejedor .....	Idem .....	Idem .....	Idem.
5	Don Vicente Piquerias Sánchez .....	Idem .....	Industria .....	Idem.
6	Don Alejandro Anadón Laborda .....	Idem .....	Hortalizas .....	Torre Olivera.
7	Don Fernando Rodrigo Cénic .....	Idem .....	Cereal regadio de 1.ª ....	Idem.
8	Don Bartolomé Trem Enferaque .....	Idem .....	Hortalizas .....	Cho. Las Fuentes.
9	Don Antonio Sanz Ibáñez .....	Idem .....	Idem .....	Idem.
10	Don Vicente Royo Alloza .....	Idem .....	Cereal regadio de 2.ª ....	Idem.
11	Don Jorge Labe Badules .....	Idem .....	Hortalizas .....	Corbera Alta.
12	Doña Pilar Labe Quintín .....	Idem .....	Idem .....	Idem.
13	Don Gregorio Casorrán Trullén .....	Idem .....	Cereal regadio de 2.ª ....	Idem.
14	Don Jesús Sanz Tomey .....	Idem .....	Hortalizas .....	Corbera Baja.
15	Don Gregorio Rodrigo Cénic .....	Idem .....	Cereal regadio de 1.ª ....	Torre Olivera.
16	Azucarera del Gállego, S. A. ....	Idem .....	Trigo .....	Corbera Baja.
17	Doña Alicia Madre Asín .....	Idem .....	Idem .....	Idem.
18	Herederos de Asunción Azara de Pedro .....	Idem .....	Cereal regadio de 1.ª ....	Idem.

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*RESOLUCION de la Delegación de Industria de Lérida por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita.*

Visto el expediente incoado en esta Delegación de Industria a instancia de «Fuerzas Hidroeléctricas del Segre, S. A.», domiciliada en Barcelona (Vía Layetana, 45, 6.º), en solicitud de que se declare la utilidad pública de la instalación eléctrica autorizada por esta Delegación de Industria en 1 de julio de 1967 y cuyas características principales son:

Origen de la línea: Apoyo número 370 de la línea Adrall-Oliana.

Terrenos que atraviesa: Término municipal de Tost, La Vansa, Fornols, Tuxent, Josa del Cadi y Gosol.

Final de la línea: Gosol.

Tensión: 25.000 V.

Longitud: 32.789 metros.

Apoyos: Hormigón pretensado.

Referencia: C-1.297.

Esta Delegación de Industria, en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 10 de 1966, de 18 de marzo, y Reglamento para su ejecución de 20 de octubre de 1966, ha resuelto:

Declarar la utilidad pública de la instalación eléctrica mencionada a los efectos de la necesidad de ocupación de los bienes o adquisición de los derechos afectados, así como de la imposición de servidumbre de paso de energía eléctrica.

Lérida, 1 de julio de 1967.—El Ingeniero Jefe.—1.949-D.

*RESOLUCION de la Delegación de Industria de Logroño por la que se autoriza a la Empresa «Electra de Logroño, S. A.», la instalación eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.*

Visto el expediente incoado en esta Delegación de Industria a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, número 5, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas,

Esta Delegación ha resuelto:

Autorizar a «Electra de Logroño, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica a 13,2 KV, formada por tres conductores de cable de aluminio-acero de 74,4 milímetros cuadrados de sección, sobre apoyos de hormigón, y con una longitud de 2.051 metros, con arranque en el apoyo número 47 de la línea «E. T. D. Cenicero, a enlazar con la actual red Fuenmayor», y final en el centro de transformación, tipo intemperie, de 100 KVA, 13,2/0,23-0133 KV., denominado «Río», en Fuenmayor.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

1966 sobre expropiación forzosa de sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación, el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Logroño, 10 de julio de 1967.—El Ingeniero Jefe.—2.573-B.

*RESOLUCION de la Delegación de Industria de Logroño por la que se autoriza a la Empresa «Electra de Logroño, S. A.», la instalación eléctrica que se cita y se declara concretamente la utilidad pública de la misma.*

Visto el expediente incoado en esta Delegación de Industria a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, número 5, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas,

Esta Delegación ha resuelto:

Autorizar a «Electra de Logroño, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica a 13,2 KV, formada por tres conductores de cable de aluminio-acero de 74,4 milímetros cuadrados de sección, sobre apoyos de hormigón, y con una longitud de 4.187 metros, con arranque en el apoyo número 47 de la línea «E. T. D. Cenicero a enlazar con la actual red a Fuenmayor», y final en el centro de transformación denominado «Arco», en Navarrete.

Centro de transformación, tipo intemperie, de 50 KVA., 13,2/0,23-0133 KV., denominado «Arco», en Navarrete.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación, el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Logroño, 10 de julio de 1967.—El Ingeniero Jefe.—2.574-B.

*RESOLUCION de la Delegación de Industria de Oviedo por la que se autoriza a la Empresa «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», las instalaciones que se citan y se declara en concreto la utilidad pública de las mismas.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado a instancia de don Isaac Alvarez Santullano y Alvarez, en nombre y representación de «Hidroeléctrica del Cantábrico, Sociedad Anónima», en que solicita autorización administrativa para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y centro de transformación para las oficinas de «UNINSA», en ba-